



# せいか里山活動記録



平成24年5月19日

いよいよ草刈り本番の時期に入りました！本日の里山は良いお天気に恵まれ、緑の草の海に草刈り機の音が小気味よく響きます。今日は竹林のゴミ拾いと、田植え体験用ほ場にはあぜ板を設置し、次回の田植えに向けた準備をしました。わくわく健康里山の会は今日もすくすく育った野菜の手入れと草刈りです。そして子供たちのお楽しみ、「幼虫探し」ではカブトムシの幼虫を片手に笑顔！中には雄雌の区別をする子供も！ザリガニ釣りも真剣です。がんばって掃除して、きれいになった竹林をスケッチする子供もいて、本日の里山は大人・子供ともによい汗をかき、楽しんだ一日でした。



(36人参加)



水漏れ防止のため  
あぜ板を設置します



里山名物ザリガニ釣り

なかなか釣れません…



竹林のゴミ掃除  
結構ゴミが…！  
きれいになった竹林を  
スケッチ♪



ザク  
ザク

あざみが美しく咲いています



揚水確保！



これからはばらくは草の海との戦いです！



完成



5月21日午前7時30分頃  
金環日食はご覧になりましたか？  
美しい天体ショーに感激でした  
(編集記)

